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第 2015 回例会　2019. ５.23　晴れ　司会　山口会員

　ロータリーソング　「これでこそロータリー」 「四つのテスト」

◎本日の出席状況

　出席：29 名（26 名）中　21 名　80.77％

　欠席：伊東・藤代・平山・守屋・鯨井・中村・大原・斉藤（守）（相澤・織戸・柴田）各会員

◎ビジター　　　東京中央 RC　金子　研一様

　　〃　　　　　わかまつＫコーポレ－ション　細田　静華様

◎メークアップ　５／ 23 分　大原・中村～理事会

水庫会長

　本日は東京中央ロータリークラブから金子研一会員、お越しいただきまして、ありがとうございます。ま

たわかまつＫコーポレーション細田さんもありがとうございます。

　先週、５月 18 日（土）に第２回ひがふなミーティングに出席してきました。

　ひがふなフェスタ運営事務局の役員をはじめ、約 60 人の地域の方々、企業の方々等が集まっておりまし

た。

　宮本下宿自治会館で 13 時 30 分から開始だったのですが、17 時 30 分まで、４時間もかかりました。

　今年の令和元年 10 月６日の第５回「ひがふなフェスタ」の掲げる目的が「防犯・防災に強い街づくり」で

あるため、「防災」をテーマに色々な方がお話になる、というものでした。

　まず被災地である大船渡市の大船渡「津波伝承館」館長の齊藤さんから、東日本大震災の時の津波のビデ

オ映像と共にその時の避難状況がどうであったか、日頃からの心構えの重要性について話されました。

　また京葉ガスの担当者からは、地震後にガスメーターが停止した後、メーターをどのように元に戻すかの

説明がありました。

　最後に習志野自衛隊の隊員の方による、被災地支援がビデオ映像で流れ、説明がありました。

　昨年は悪天候のため残念ながら中止になってしまったひがふなフェスタですが、今年こそリベンジで、献

血車を出して協力できるよう準備していきたいと思っております。

鈴木（隆）幹事

１．2019 年　規定審議会は４月 14 日～ 18 日、アメリカのシカゴにて開催されました。制定案 116 件　見解

表明案１件の計 117 件を審議し、制定案 47 件、見解表明案１件の計 48 件を採択しました。

　クラブで関係のある制定案について　※クラブ定款と記したものは改正後の 条です。

　①　クラブ会長の任期を改正する案（クラブ定款第 11 条第５節）

　　　会長の任期を就任日から最大２年間に制限するという提案です。（小規模のクラブではこのようなこと

が生じる可能性があるので、これを救済しようとするものです）

　②　クラブの年次総会にて予算と年次報告の発表を求める件（クラブ定款第７条第２節）

　　　クラブの年次総会で役員を選挙するだけでなく、予算の執行状況と昨年度の年次報告を行うことが、

追加されました。

会 長 挨 拶

幹 事 報 告



　③　クラブの名称又所在地域の変更通知期間を延長する件（クラブ定款第 19 条第２節）

　　クラブの名称又、所在地域の変更は、クラブ定款 の中で、唯一クラブで変更できる規定です。

　　クラブが変更する際の会員への通知期間がこれを議する例会の 10 日前から 21 日前に延長されました。

現在、クラブは月に２回の例会を開けば良いことになっていますので。

　④　欠席のメークアップに関する規定を改正する件（クラブ定款第 10 帖第１節）（ｃ）

　　　欠席した例会の前後２週間以内と言うメークアップの期間が、同年度内に変更されました。年度初め

にメークアップを溜めておく事が出来るようになりました。

　⑤　クラブの校正を改正し職業分類の制限を廃止する件（クラブ定款第９条）

　　※旧ロータリークラブ定款第 11 条第２節と第 15 条第５節（ｅ）の規定が全文削除されました。

　　※この改正で１業種５名の会員と言う制限が無くなりましたが、ただしクラブ定款第９条第２節―クラ

ブ会員基盤の多様性を推進する手段としてクラブの会員構成。としての会員基盤は、年齢・性別・及

び民族的多様性を含め、地域社会の事業、専門職務、職業、及び市民組織の多様性を表す物であるべ

きである。と言う規定が追加されましたので、特定の業種のみのクラブは理論的に設立できないと解

します。

　　◎定款変更によりクラブ細則を変更のクラブは、クラブ定款の条番号が変更になりましたので、クラブ

　　　細則の変更の手続きが必要になります。これらについてはクラブ独自で変更してください。

　　◎理事、次年度理事各位はお配りする条文を読み込みの上、次週この件の協議をしたいと思います。よ

ろしくお願いいたします。

　　　説明については報告書をお配りいたしますので、ご覧ください。

２．ロータリーアンの行動規範に１項追加されました。

　５）ロータリーの会合、行事及び活動においてハラスメントの無い環境を維持することを支援し、ハラス

メントの疑いがあれば報告し、ハラスメントを報告した人への報復が起こらないよう確認する。

◎各委員会報告

　SAA　　　　：三須会員

　親睦委員会　：山崎委員長

　　　　　　　　・お客様紹介　東京中央 RC　金子研一様

　　　　　　　　　　　　　　　わかまつＫコーポレーション　細田様

　　　　　　　　・６／ 13 新入会員歓迎会と会員増強の為夜間例会とします。

　　　　　　　　　  会場：北習志野うなぎ宮川２Ｆ　18：30 ～

　東京中央 RC ：金子様　船橋彰友会主催

　　　　　　　　元国税長官　大竹健一郎さまの後援会について

　　　　　　　　会場：船橋グランドホテル桐の間　参加無料

　　　本日の卓話

　　　　　　　　　　　「私の趣味　カジキマグロ釣」 鈴木隆男会員



・鈴木隆男さん、カジキの話びっくり「りん」にまとめてください。皆さん「りん」の締切５月末日ですよ。

よろしく頼みます。 藤井　仁毅

・鈴木隆男会員の豪快なカジキ釣りの卓話楽しく拝聴、素晴らしい趣味ですね。事故に気をつけて格闘フィ

シング頑張ってください。 遠田　　毅

・鈴木さん、昨年は一緒にカジキに行きましたけどノーヒットでした。今年は頑張ります。 草野　宏隆

・トローリングの詳しい話、ビックリしました。松方弘樹なみで凄いです。高級な「趣味」羨ましいです。

 山口　習明

・鈴木さんの卓話興味深く聴きました。 斉藤　英明

・鈴木隆男さんへ、職業は証券マンと思いますが本当はゴルフとカジキ（トローリング）よほど楽しいんで

しょう！私にはできません。 岡田　敏男

・鈴木隆男会員へ卓話「私の趣味」カジキのトローリングフィッシングの話、大変楽しく聞かせて頂きまし

た。事故に気をつけて楽しんでください。 山﨑　新一

・金子さんようこそ、東クラブに帰ってきてください。 斉藤　英明

・鈴木会員の趣味の話凄い！！自分は船が弱く残念です。 金子　研一

・鈴木隆男さん、とても楽しいカジキのお話ありがとうございます。私は船酔いするのでムリそうですが・・

 水庫　直子

・本日仕事があり、早退いたします。鈴木隆男会員の卓話がちゃんと聞けず残念です。 山本　宏子

・遅参したにもかかわらず、所要のため早退します。重ねてお詫びいたします。 大家　浩明

・面談が長引いてしまい、例会に遅れてしまいました。申し訳ありません。 大家　浩明

・新会員歓迎会を早速開催してくださりありがとうございます。楽しみにしております。 佐々木隆幸

次回予定　2019 年規定審議会による改定の協議他

今 週 の ニ コ ニ コ BOX ５月 23 日　14,000 円 累計　999,500 円

（内記念事業献金 145,000 円含む）

５月30日（木）

６月６日（木）　三つのお祝い・会員スピーチ

　　　　　　　理事会

　　13日（木）

　　20日（木）

　　27日（木）　新旧会長幹事バッチ交換・

　　　　　　　新役員の宣誓式

週報今週の担当　　　草　野

５・６月のプログラム


